

UNAB lanza versión 2025 de concurso de novela policial

Después del gran éxito de las ediciones anteriores de este certamen literario dedicado al género policial, sumando la participación de más de 250 novelas provenientes de diferentes países, la Dirección de Extensión Cultural de la Universidad Andrés Bello anunció ayer la cuarta versión del concurso de novela negra, Puerto Negro 2025.

Importante remarcar que en las pasadas alternativas del certamen los ganadores fueron Juan Ángulo con su obra "Los transitorios" (2022), Pablo Cazaux con "Todos los muertos se parecen" (2023), y Sergio J. Monreal con "Una poca de gracia" (2024).

Desde la casa de estudios llamaron a los amantes de este género, con deseos de escribir en español, a ser parte de la convocatoria con su respectiva propuesta.

"Este año la convocatoria internacional estará abierta hasta el viernes 30 de mayo", contaron desde la organización de este concurso.

Sobre el premio, en la casa de estudios adelantaron que se entregará como único la publicación en Chile de la obra ganadora en Ediciones LOM, mientras que las obras finalistas recibirán un diploma de reconocimiento.